

# El fascinante viaje del Bugatti Chiron de Bad Bunny que ahora recorre las calles de Punta del Este

Principal



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 125	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-fascinante-viaje-del-bugatti-chiron-de-bad-bunny-que-ahora-recorre-las-calles-de-punta-del-este\\_12997.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-fascinante-viaje-del-bugatti-chiron-de-bad-bunny-que-ahora-recorre-las-calles-de-punta-del-este_12997.php)

**EL FASCINANTE VIAJE  
DEL BUGATTI CHIRON  
DE BAD BUNNY QUE  
AHORA RECORRE LAS  
CALLES DE PUNTA  
DEL ESTE**

*Principal*

*El fascinante viaje del Bugatti Chiron de Bad Bunny que ahora recorre las calles de Punta del Este*

**El cautivador recorrido del Bugatti Chiron de Bad Bunny que ahora deslumbra en las calles de Punta del Este**

**Un Bugatti Chiron en las Calles de Punta del Este**

Esta temporada, los amantes de los automóviles tendrán la oportunidad de ver un exclusivo Bugatti Chiron circulando por las calles de Punta del Este, gracias a la adquisición del empresario argentino Oscar "Toro" Fernández, quien lo compró en Miami y lo trajo a Uruguay.

Fernández, un apasionado por los vehículos de alta gama, es propietario de una notable colección que fue exhibida este domingo 29 de diciembre en la ciudad esteña.

Junto al Bugatti, se pudieron apreciar varios Ferrari, un Lamborghini exclusivo, Mercedes Benz y otros autos de lujo. Sin embargo, el verdadero atractivo de la exhibición fue sin duda el Bugatti.

Este auto cuenta con una historia particular, ya que Fernández es su segundo dueño.

El primer propietario del vehículo, reconocido como el más rápido del mundo, fue nada menos que el destacado músico puertorriqueño Bad Bunny, quien lo adquirió en 2022. Nicolás Vacca, encargado de la negociación de la compra del Bugatti, compartió algunos detalles sobre el proceso.

Residente en Miami, Vacca vive en el mismo edificio que artistas de renombre como Anuel y Maluma.

“Empezamos a buscar un Bugatti para comprar y traer a Uruguay. Luego de conversar con Anuel, nos mencionó que quizás Bad Bunny estaba interesado en vender el suyo”, explicó.

La negociación duró alrededor de un mes, y finalmente lograron concretar la compra del vehículo, cuyo valor asciende a aproximadamente tres millones de dólares.

“De Bad Bunny y Kendall Jenner al centro de Maldonado, directo, sin escalas”, concluyó Vacca.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# EL FASCINANTE VIAJE DEL BUGATTI CHIRON DE BAD BUNNY QUE AHORA RECORRE LAS CALLES DE PUNTA DEL ESTE

*El fascinante viaje del bugatti chiron de bad bunny que ahora recorre las calles de punta del este*

## Tags

*temporada, recorrido, propietario, empresario, exclusivo, uruguay, oportunidad, bugatti, cautivador, circulando, deslumbra, amantes*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *El Maca se prepara para recibir esta temporada estival una nueva edición del Punta TechMeetup, un evento imperdible para los amantes de la tecnología*
- 3.7 \*** *Interpol lanza alerta roja para capturar a empresario involucrado en el homicidio incendiario en Villa Argentina*
- 4.1 \*** *El empresario señalado en un esquema de estafa piramidal enfrenta nuevas acusaciones por la emisión de cheques sin fondos*
- 3.8 \*** *Se aproxima el remate del exclusivo Lamborghini de Aguiar: conoce todos los detalles de este impresionante vehículo tasado en un millón de dólares*
- 3.8 \*** *Incautación de droga en Ciudad del Plata: Revelan conexiones con el asesinato de un empresario destacado*
- 3.7 \*** *Salto rinde homenaje al Día del Patrimonio con un fascinante recorrido que une vinos, tradiciones y la mejor gastronomía en el emblemático Centro Vasco*
- 4.7 \*** *El Museo de la Historia del Partido Comunista de China: Un recorrido por su legado revolucionario y su influencia en el pueblo*

---

**4.0 \*** *Subastan planta de cannabis perteneciente a empresario fallecido por la impresionante suma de un millón de dólares*

---

**5.0 \*** *Zeekr presentó sus innovadores modelos 001 y X en un evento exclusivo en José Ignacio*

---

**4.8 \*** *Tim Burton deslumbra en el Festival de Venecia 2024 con el anticipado preestreno de "Beetlejuice 2", la esperada continuación del icónico film de 1988*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo